



Subaru

男声合唱団

ニュース№445 '14. 1. 18

「降りつむ」(男声2部) などレッスン

1月17日

□1月17日（金）の定例レッスンは、奥村さんの体操にはじまり、本並先生のヴォイストレーニングと指揮、静さんのピアノで、「降りつむ」（新譜；男声2部）と「天の火」、伊藤さんの指揮で「人間のうた」と「放射能」、再び本並先生の指揮で「ああ夜よ」と「美しく碧きドナウ」をレッスンしました。参加は全30名でした。



□「美しく碧きドナウ」は本場仕込み静さんの素敵な前奏が入ります。コンサートのプロローグ曲なので良い演奏をしたいものです。

コンサートまで79日、レッスンは12回！

□コンサートまでもうあと80日を切りました。レッスンも強化レッスンを入れて12回しかありません。今日のレッスンで次のことを確認し合いました。

- ①健康に気をつける。
- ②レッスンは日程を最優先して「休まない」。
- ③一回一回のレッスンを仕上げて行くつもりで、また、注意点を復習して！
- ④聴きに来て頂く人に「心のこもったレベルの高い歌声を届けよう」

□チケットの入金集計は山本力さんに担当してもらっています。拡大状況を把握するため、早め早めに山本さんまで集結を。

□T2の古谷竹彦さん、骨盤腫瘍治療のため休団されます。お大事に。一刻も早い復帰を祈念します。